

## CESFAM de Huequén conmemoró 45 años de servicio a la comunidad

Con una emotiva ceremonia realizada la mañana de ayer viernes 30 de mayo, el Centro de Salud Familiar (CESFAM) Huequén de Angol celebró su 45º aniversario de funcionamiento, reafirmando su rol clave como uno de los pilares fundamentales en la atención primaria de salud de la comuna.

La actividad fue encabezada por el alcalde de la comuna, Enrique Neira, quien, junto a autoridades locales, directivos del área de salud, funcionarios y vecinos, participó del acto conmemorativo, destacando la historia, vocación y compromiso del equipo humano que da vida a este establecimiento de salud.

Durante la jornada se rindió un sentido reconocimiento al trabajo sostenido de médicos, enfermeras, técnicos, administrativos y profesionales de apoyo que, día a día, entregan sus conocimientos y dedicación al servicio de la

comunidad. Su labor ha sido clave para el cumplimiento de las metas sanitarias comunales y el fortalecimiento de los vínculos con el territorio, especialmente con las comunidades rurales e indígenas mapuches, a quienes se acompaña con un enfoque de respeto, inclusión y pertenencia cultural.

El CESFAM Huequén se ha consolidado a lo largo de los años como un referente en atención primaria, destacando por su gestión eficiente, su cercanía con los usuarios y su constante búsqueda de mejorar la calidad de vida de las personas, a través de la prevención, promoción de la salud y acompañamiento integral.

Desde la Municipalidad de Angol se valoró especialmente el trabajo colaborativo del equipo del CESFAM, subrayando su papel fundamental en la construcción de una comuna más saludable, inclusiva y comprometida con el



bienestar de sus habitantes.

"Este aniversario no solo marca el paso del tiempo, sino que celebra el esfuerzo, la vocación y el profundo sentido de servicio público de quienes forman parte

de esta noble institución. Nuestro reconocimiento y gratitud a cada funcionario y funcionaria que ha hecho posible estos 45 años de historia", señalaron desde el Municipio.

La conmemoración culminó con muestras de cariño, presentaciones artísticas y palabras de agradecimiento, en una jornada cargada de emoción y sentido comunitario.

### Trabajadoras con sus sueldos impagos recibieron primera cuota de la deuda



Rosemarie Marín, Verónica Muñoz y Silvita Sánchez, en representación de sus 66 colegas, acudieron a este Diario para agradecer el apoyo.

Felices y con la cara llena de risas, el grupo de dueñas de casa, trabajadoras del Plan de Programa Empleo, de Inversión a la Comunidad y de Apoyo Auxiliar de la Municipalidad de Victoria, que la semana pasada denunciaron encontrarse impagos desde hacía dos meses, acudieron hasta nuestro Diario Las Noticias de Malleco para contar que ayer recibieron el sueldo adeudado correspondiente al mes de abril y que hoy o el lunes recibirán su sueldo correspondiente a Mayo.

Sin dudarlo, Rosemarie Marín, Verónica Muñoz y Silvita Sánchez llegaron hasta nuestra redacción, esta vez felices y contentas para agradecer a la Delegación que cumplió

con el acta de compromiso con las trabajadoras que la semana pasada nos visitaron para denunciar la precaria situación que estaban viviendo.

Recuperada la alegría, las trabajadoras aseguraron que el lunes retomarían sus jornadas, a la vez que hicieron público sus agradecimientos a todos los medios de comunicación que las apoyaron en esta difícil situación para ellas.

Así fue como extendieron sus agradecimientos especialmente a Las Noticias de Malleco y a Televisión Nacional que denunciaron en su momento la situación que estaba viviendo, y especialmente a la Municipalidad de Victoria.



CONCURRA A SUS 4 DIRECCIONES

Victoria Chorrillos 1199  
 E. Ramírez 157  
 Ercilla Comercio 415  
 Collipulli O'Carrol 1202